



China aumenta su gasto en defensa y amenaza a Taiwán

- Ezekiel Malone
- [7/3/2024](#)

China anunció el martes un aumento del 7,2% del gasto militar para 2024 y adoptó oficialmente un lenguaje más duro contra Taiwán.

- Un documento del Ministerio de Finanzas hizo oficial el aumento presupuestario de casi 232.000 millones de dólares.
- Un informe gubernamental del primer ministro Li Qiang eliminó la mención a la "reunificación pacífica" con Taiwán, diciendo únicamente que China debe "ser firme" en la toma de la isla.

Detalles: una ley antisecesión china dice que Pekín debe tomar Taiwán, ya sea pacíficamente o por la fuerza. La reciente elección de Lai Ching-te como presidente de Taiwán hace menos probable una toma pacífica.

Además, mientras China observa al principal defensor de Taipei, Estados Unidos, y ve que es probable que Donald Trump regrese a la Casa Blanca, puede sentir que su ventana de oportunidad se está cerrando. Es mucho menos probable que la administración Biden detenga una toma de poder china. Si Joe Biden deja el cargo en enero, Pekín podría verse obligada a esperar mucho más tiempo para tomar la isla.

Los anuncios del martes muestran una mayor urgencia china por cumplir sus amenazas.

Toma de poder inminente: como escribió el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en "Taiwan Betrayal" [La traición a Taiwán; disponible en inglés], la debilidad de Estados Unidos provocará la caída de Taiwán.